

« Une jeunesse » ou « des jeunesses » ?

Séjours Z'y va, Week-end d'artistes, Week-end capitale, Futsall et rencontres sportives via l'UFOLEP, Résidence habitat jeunes, diffusion théâtrales, Juniors association, Playa tour, VVV Solidar'été, autant d'actions construites avec un ensemble de partenaires (collectivités locales et territoriales, services de l'Etat, associations), qui contribuent à l'apprentissage de la vie en société, à la construction d'un esprit critique et autonome nécessitant l'accès à des espaces permettant à chaque jeune d'être acteur et donc de s'inscrire dans une démarche active.

Au travers de toutes nos propositions, nous affirmons que d'autres alternatives existent à celles qui consistent à regarder les jeunes comme une catégorie à part entière dans un but commercial (considérer « la jeunesse » comme une cible marketing), à les stigmatiser (considérer « la jeunesse » comme une source de problèmes), en les reconnaissant citoyens à part entière et méritant donc des accompagnements différenciés en fonction de leurs besoins respectifs.

Patrick MARCEL

Secrétaire Général